

青年委員会だより

令和3年4月1日（第241号）

青森県建築士会青森支部青年委員会

新たに飲食店クラスターが発生し、県内の感染者は900人を超えました。新年度を迎えるにあたり、事業等を見直していかなくてはならない状況ですが、今年度は役員改選の年です。心機一転?!今年度の活動をスタートしますので、よろしくお願い致します。

青年委員会全員協議会

東北ブロック青年大会



全員協議会の様子



近角会長のあいさつ



トークセッションの様子

青年委員会全員協議会

3月26日、青年委員会全員協議会が開催されました。令和2年度は新型コロナウイルスの影響により、ほぼ活動することが出来ずに終わってしまったため、平成31年度からの1期2年がものすごく早く感じました。今回は、支部長の予定も会場であるアウガ会議室の予約も可能となり、無事に当日を迎えることが出来ました。参加者は、飯田支部長、平塚委員長、片山副委員長、編集長松野、会計の川畑さん、工藤さんの6名でした。平塚委員長が時間を間違え遅刻したため、司会は編集長松野が務めさせて頂き、議事も全て順調に進んだ結果、**委員長に片山さん、副委員長に編集長松野、鈴木さん、嶋中さんの3名、会計に川畑さんと工藤さんの2名の新体制でスタートすることになりました。**尚、鈴木さんと嶋中さんは飯田支部長からの推薦なのですが、当日欠席でしたので、支部の理事会までに意思を確認の上、改めてご報告したいと思います。ちなみに、前委員長の平塚さんは、こちらも飯田支部長の推薦により、**顧問青年委員?!**という立場で引き続き活動して頂くことになりました。新型コロナウイルスの影響で、今年も合浦公園春祭りのイベントが中止となる等、まだまだ先が見えない状況ですが、気持ちを新たに頑張っていきたいと思っております。ご参加の皆さん、お疲れ様でした。

第10回東北ブロック青年大会

3月27日、東北ブロック青年大会岩手大会がWEB参加により開催されました。青森支部からは、青年委員会だよりのネタに困った編集長松野以外業務多忙とのことで1名での参加となりました。やはり、年度末で業務多忙な方が多いのか、他に出席したくない理由があるのか…は定かではありませんが、東北ブロック内で青森県の参加者がダントツに少なかったらしく、県青年委員会の坂本委員長が人数集めに奔走していたようです。WEB開催での参加は初めてでしたが、音声途切れたり映像が止まったりラジバンダリ…。やはり実際会場に行き参加する方が良いと思えました。

新型コロナウイルスの影響は、いつまで続くのでしょうか…。全員協議会後の懇親会も中止することになってしまいました。そんな状況ですが、新年度がスタートします。そこで、新年度交流会を開催したいと考えております。こちらも、新型コロナウイルスの状況を見ながらの判断になりますので、参加可能な方は事務局までご連絡下さい。尚、開催可能となった場合の会場等については、参加者へ個別にご連絡しますので、よろしくお願い致します。

青年委員会新年度交流会 4月23日（金）第4金曜日 19:00～

FAX017-723-7105 mail info@aaba.gr.jp のいずれかでご連絡ください。

会場未定（出席 ・ 欠席）

どちらかに○をつけて返信ください

氏名

TEL